



Le sous-préfet de Sarlat, Sébastien Lepetit, s'est rendu à Badefols-d'Ans, mercredi 12 décembre 2018, pour une visite de la commune suite à l'élection du nouveau maire Sylviane Grandchamp. Accueilli à la mairie, M. Lepetit a abordé les dossiers en cours, notamment celui de l'école et de la traversée du bourg. Le sous-préfet a pu ensuite découvrir les différents commerces, la boulangerie Dupuy, la charcuterie Badefolaise, l'alimentation Proxi, le restaurant l'Estaminet... Après une halte à l'Agence postale et à l'école, la matinée s'est achevée par une dégustation de foie gras à la ferme Rouland. Le sous-préfet a pris le temps d'écouter et de comprendre les problématiques rencontrées par chacun. Les échanges se sont poursuivis autour d'un déjeuner à l'Auberge des tilleuls. Cette journée s'est terminée par la visite de l'entreprise Vézines et du circuit de l'Auto Cross (*photo*). Une visite constructive où le Sous-préfet a pu saluer le dynamisme qu'il a pu percevoir au fil de sa visite sur la commune, et faire part de son soutien face à la complexité du monde rural.

- Photo : Sylvianne Grandchamp et le sous-préfet Sébastien Lepetit sur le circuit de l'auto-cross